「脇見をしていて、間に合わなかった」午前7時 登校中の小1はねられ、1人死亡、1人重体

(2015/02/12 11:36)

12日午前7時20分ごろ、鹿児島県の国道で、横断歩道を渡っていた登校中の小学1年の男児2人が軽乗用車にはねられ、病院に搬送された。近くに男児(7)が死亡、もう1人の男児(7)も意識不明の重体となった。 県警は自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で、車を運転していた会社員の男性容疑者(21)を現行犯逮捕した。容疑者は「脇見をしていて、ブレーキを踏んだが間に合わなかった」と話しているという。

- 市街地、交差点付近の凍結路面で追突、衝突
- ・慣れにより、路面のすべりやすさを忘れてスリップ
- ・交差点付近は、雪山で見通しも悪くなり、出合い頭の衝突や歩行者との事故が多く発生
 - **★雪道がすべるのはあたり前**、「すべること」を意識しましょう
 - ★路面状況に応じて、十分な車間距離を確保しましょう
 - **★天候・道路情報**を収集し、危険な箇所・状況を判断しましょう

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、**玉突**き事故事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

゛ ぼんやり゛ は、事故のもと、緊張感をもって!

踏切事故 大型トラックと電車衝突

乗客の20歳代の男性重体、14人軽傷

大型トラック運転手、過失往来危険で逮捕

(2015/02/13 13:12)

13日午前8時20分ごろ、岡山県のJR踏切で、大型トラックが立ち往生し、普通電車(6両編成)と衝突した。県警によると、乗客の20歳代の男性1人が**意識不明の重体**となり、ほかの乗客13人と男性運転士(26)が軽傷を負った。警察は過失往来危険の疑いで、トラックの運転手の男性容疑者(49)を現行犯逮捕。逮捕容疑は、**踏切内にトラックを停止させ電車の往来に危険を生じさせた疑い**。トラックが立ち往生したため、同容疑者が降車して踏切の非常停止ボタンを押したが、間に合わなかったという。

札幌 高齢女性、駐車場内でひき逃げされる

2015/02/14 北海道警察本部 特別編集 10日午前6時ごろ、札幌市西区内にある看護学校の駐車場内を歩いていた79歳の女性に対し、**駐車場から市道へ向けて進出**しようとしていたクルマが衝突する事故が起きた。女性は重傷を負ったがクルマは逃走。警察はひき逃げ事件として捜査している。79歳の女性は犬を散歩させるために駐車場内を歩いていたところ、場内から市道へ向けて進出しようとしていた軽乗用車とみられるクルマにはねられた。女性はクルマの直撃を受けて両足を骨折するなどの重傷を負ったが、クルマはそのまま逃走。警察は重傷ひき逃げ事件として捜査を開始した。警察は現場周辺に設置された**防犯カメラ映像の分析**を進める。

信号機のない、見通しの悪い交差点

マイクロバスとトラック衝突、9人重軽傷

2015年2月13日(金)5時22分

12日午後2時半ごろ、鹿児島県の県道の交差点で、マイクロバスと右から来たトラックが衝突しました。マイクロバスには9人が乗っていて、このうち70代と50代の女性が足や胸の骨を折るなどの大けがをしたほか、5歳の女の子と大人5人がけがをしました。また、トラックを運転していた男性(32)もけがをするなど、あわせて9人が重軽傷を負いました。マイクロバスはレンタカーで、乗っていた人たちは会社の同僚や家族で社員旅行の途中だったということです。現場は信号機のない交差点で見通しが悪く、警察で事故の原因を調べています。